



Als der Morgen anbrach,
stand Christus am Ufer.

(Joh. 21,4)



Gott, der Herr, hat seinen treuen Diener, Herrn

Martin Wimmer

Pfarrer in Ruhe

am Mittwoch, dem 6. November 2024, im 91. Lebensjahr
zu sich in die ewige Heimat gerufen.

Der Verstorbene wurde am 20. Jänner 1934 in Pfarrwerfen geboren
und am 9. Juli 1960 in Salzburg zum Priester geweiht.

Als Kooperator wirkte er in Altenmarkt im Pongau, in Straßwalchen,
in Brixlegg und in St. Johann im Pongau.

Als Pfarrer war er in Kufstein, in Brixlegg und in Hüttau tätig.

Als Provisor betreute er die Pfarren Dienten am Hochkönig, Landl und Bruck am Ziller.

Am 24. September 2002 wurde er zum Ehrendomkapitular des Domkapitel
zum heiligen Rupert und Virgil an der Metropolitankirche ernannt.

Seinen Ruhestand verbrachte er in Salzburg-Aigen, von wo aus er im Herz-Jesu-Heim
und auch im Kloster Goldenstein als Hauseelsorger tätig war. Die letzten Jahre wurde er im
Seniorenwohnhaus Sankt Cyriak in Pfarrwerfen fürsorglich betreut.

Pfarrer Wimmer ist ab Montag, dem 11. November, um 10 Uhr in der Pfarrkirche Werfen
aufgebahrt. Den gemeinsamen Seelenrosenkranz beten wir dort um 19 Uhr.

Das heilige Requiem wird am Dienstag, dem 12. November, um 15 Uhr in der Pfarrkirche
Werfen gefeiert. Anschließend erfolgt die Beisetzung im Priestergrab am Ortsfriedhof Werfen.

Um das Gebet für unseren lieben Verstorbenen bitten:

Maridi und Rosi, Schwestern

alle Nichten und Neffen, Verwandten und Freunde

für die Erzdiözese Salzburg

für das Dekanat

Generalvikar Harald Mattel

Dechant Bernhard Pollhammer

Domdechant Gottfried Laireiter

Pfarrwerfen, Tenneck, am 6. November 2024

Bestattung  St. Johann im Pongau - Altenmarkt - Werfen · www.sterzl.at · 06412 4266